



生徒指導だより

生徒の完全下校時刻 17:00

豊かな心 じょうぶな体 あふれる知性

平成29年1月16日 第8号 土浦市立土浦第六中学校生徒指導部



学年のまとめの時期です

いよいよ3学期です。1年間のまとめとして、「自分が成長したところ」を考えてみて下さい。目に見える成長もあれば、自分では気づかない成長もあります。友達やお家の方の意見も参考にして、卒業や進級に向けてさらに自分を磨いていきましょう。

個性は才能。乱れは乱れ。

中学生は思春期のまっただ中。自分が何者なのか悩む時期です。思い違いをして、外見を変えたり礼儀知らずに振る舞ったりすることは珍しくありません。

でも、それで他人との差違をつけても、世の中で個性として認められることはできません。なぜなら個性とは才能だからです。

たとえば、イチローは星の数ほどいる野球選手の中でもきわめて個性的です。その個性はヒットを打つ才能にあります。そこまで大げさな話でなくとも、周囲の友人を見回せば、人より絵や字が上手だったり、習っていない数学の問題を解いてしまったりする人がいるでしょう。それが、



「個性は才能である」ことの証拠です。才能があるから個性になる。

考えてみれば、髪を染めたから個性的になれるわけがありませんよね。服装を乱したから個性的なわけではない。それは単なる「乱れ」です。個性をはき違えて、乱れによって誇示しているにすぎないのです。

中学時代の今は、自分にどんな才能=個性があるのかよく見極めるのが務めです。才能を磨くことに力を入れましょう。

人生80年を超える時代です。長いスパンで自分の将来を考えてみてください。流行は廃れても身についた才能は決して廃れません。



六中入り口信号付近の危険及び 周辺道路の自転車の乗り方

至 右糸神社

太線部の箇所から、後ろも見ずに横断したり、並列走行する六中生がいるようです。直進してきた自動車にはねられそうになったという情報が、地域の方から寄せられています。

至

六中



至 土浦方面

左図の箇所は、右糸方面から六中前の道路に入ってくるT字路です。登下校時ともに見られるそうですが、特に下校時に六中方面から、道路を横断する生徒がいると、地域の方から情報が寄せられています。自転車通学者に限らず

- ・渡る際に信号を無視している。
- ・歩道をはみ出し並列走行している。

という点で、たいへん危険な状況だということです。以前にも、ここで本校生徒が交通事故に遭っています。ここは、信号を待って渡るか、そのまま直進し1列で神社方面に向かうかのどちらかという約束になっています。生徒や他の通行している方の命に関わる問題ですから、学校でも指導をしますので、御家庭でも十分に御指導ください。